

[PHMC Accueil](#) > [Tome 2 \(1755-1871\)](#) > [ANNEXE C: Uniformes et armes](#) > [Les uniformes](#) > [Page 534](#)

[« Retour](#)



#### **Épaulette d'officier de la Milice d'Argenteuil, Bas-Canada, vers 1813**

Le comté d'Argenteuil couvrait un vaste territoire semé de petites agglomérations le long de la rive est de la rivière des Outaouais, allant de Montréal jusqu'au-delà des villes actuelles de Gatineau et d'Ottawa. Les officiers de la milice du comté portaient un uniforme écarlate relevé de velours noir et orné avec des boutons et des galons dorés. (Musée d'Argenteuil, Carillon, QC)

Date de modification : 2011-03-29